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Sorocaba, 09 de outubro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento n° 1935/2024, de autoria do nobre vereador Italo

Gabriel Moreira e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações detalhadas sobre o

projeto de elevação da pista de rolagem Av. Quinze de Agosto para evitar alagamentos, e

questiona a ausência de um projeto similar para a elevação da pista de rolagem na Av. Dom

AguÍrre, considerando os possíveis impactos negativos de alagamentos na margem oposta do Rio

Sorocaba, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria de

Administração:

l) No momento, há um estudo técnico em andamento, que será integrado ao

projeto final a ser utilizado no processo licitatório para o alteamento da Avenida Quinze de

Agosto, no trecho entre a Rua FemandópolÍs e a Estação Elevatória de Esgoto 12 do SAAE. O

projeío será disponíbilizado no Portal da Transparência da Prefeitura de Sorocaba assim que

finalizado.

2) O custo total estimado não foi definido, pois o projeío ainda está em

desenvolvimento.

3) Os recursos são provenientes de um contrato com o Banco de Fomento

FONPLATA - Fundo Financeiro para Desenvolvimento da Bacia do Prata, sendo esta a única

fonte de financiamento.

4) Os estudos pertinentes, como hidrológico e de flora, serão realizados no

âmbito do projeto executivo, respeitando as exigências dos órgãos ambientais e contratuais com

o banco fmanciador.

5) Por meio do CADI, não há projetos de alteamento da Avenida Dom

Aguírre. Há apenas uma interface técnica entre a Avenida Quinze de Agosto e a futura Ponte

Arthur Remardes, sem soluções previstas para alteamento da Dom Aguirre.

6) A elevação da Avenida Quinze de Agosto se justifica pela cota inferior da

via em relação a cota extravasara do Rio Sorocaba, visando prevenir o fechamento da via em

dias de maior precipitação, o que impactaria o trânsito e os moradores das áreas adjacentes.

7) Esta obra faz parte da operação de crédito do Programa de Mobilidade e

Desenvolvimento Urbano de Sorocaba — Desenvolve Sorocaba, cofínanciada pêlos Bancos

Fonplata e NDB, cuja autorização foi aprovada pela Câmara Municipal sob a Lei n° 12.278, de

19 de janeiro de 2021. No entanto, é importante destacar que, mesmo após as devidas aprovações

legislativas, a UEP tem mantido um diálogo contínuo com a população, especialmente para

abordar preocupações relacionadas a possíveis impactos adversos, como o transbordamento do

rio. Foram esclarecidas as medidas técnicas adotadas, como os dispositivos de drenagem, que

asseguram que o alteamento não funcionará como uma barreira, evitando assim impactos

negativos.

8) O projeto está na fase de estruturação técnica, e os prazos serão definidos
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apôs a conclusão dessa etapa e a realização do processo licitatórío.

9) O plano de execução da obra será definido com base em normas técnicas e

em um projeto executivo detalhado, ainda em fase de desenvolvimento.

10) A fiscalização e o controle de qualidade serão definidos conforme o

projeto técnico e as exigências legais após a abertura do processo lÍcítatório.

11) Não há previsão de impactos significativos na Avenida Dom Aguirre, pois

as intervenções não têm relações diretas com a elevação da Avenida Quinze de Agosto.

12) Conforme resposta anterior, não há impactos previstos que exijam

medidas de mitigação.

13) Não há previsão de incluir ações na Avenida Dom Aguirre no escopo do

projeto financiado pelo banco, pois isso exigiria estudos adicionais focados em contenção de

cheias, o que não se relaciona ao alteamento da Avenida Quinze de Agosto.

14) A transparência será garantida por melo do Portal da Transparência, onde

os processos ÏÍcitatórios e o andamento das obras estarão disponíveis. Além disso, a população

pode utilizar a Central de Atendimento 156 para dúvidas e agendamento de reuniões. Obras

financiadas internacionalmente também incluem um especialista em comunicação social para

acompanhamento junto ao CADI.

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LE&4JHNIZ ^ILVA MACHADO
Secretária de Relações InStituc^bnaÍs e Metropolitanas

cumulativamente

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP
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